

Morceaux Choisis 11



Sharmion F.



'Jésus se retira sur une colline pour prier. Il passa toute la nuit à prier Dieu'

Nous savons par la suite que Jésus appela ses disciples auprès de Lui et choisit douze d'entre eux qu'il nomma apôtres.

Ceci démontre bien la nécessité de passer du temps dans la présence du Père avant de prendre des décisions ; surtout des décisions importantes.

La Bible est remplie de personnages qui ont pris des décisions sans avoir passé du temps avec le Seigneur... Abraham, Saul, David, Ananias et sa femme, pour n'en nommer que quelques uns. Comme nous le savons, les résultats furent catastrophiques.

Alors je nous propose un nouveau bijou, tout simple et plein de bon sens :

- **Ne jamais prendre une décision ferme sur la base d'émotions passagères**

Et retirons-nous donc plus souvent, pour prier.

Love,

Sharmion F.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com